

Autres observations

- Beyond Meat - Le directeur de l'exploitation a eu des problèmes juridiques en mordant le nez à une autre personne après un match de football des Razorbacks de l'Arkansas. L'action Beyond Meat (NASDAQ : BYND) est passée d'un sommet de 234 \$ par action à 15.69 \$ la semaine dernière. Au cours de la dernière année, il a perdu 86% de sa valeur en actions. De plus, il semble que McDonald's ait arrêté son expérience de burger Beyond Meat. Sans doute parce que les consommateurs n'achètent pas leurs faux burgers. Le goût compte. Vous vous demandez certainement comment les investisseurs vont voir l'industrie de la fausse viande à l'avenir avec des milliards de dollars perdus jusqu'à présent. Vous vous demandez ce qui se passerait si cet argent était investi dans la vraie production de viande pour produire des produits innovants avec un meilleur goût.
- La semaine dernière, Danish Crown a annoncé qu'elle réduisait l'abattage de porcs au Danemark. Moins de porcs sont disponibles en raison de la liquidation du troupeau de truies ; le cheptel danois est en baisse de 6% sur les dernières données.
- Le dernier abattage américain pèse 279.6 livres. il y a un an 281.9 livres. Porcs 2.3 livres. plus léger qu'il y a un an. Nous apprenons que certains abattoirs encouragent agressivement les porcs à l'abattage. Nous avons des porcs plus légers et des prises hebdomadaires inférieures à celles d'il y a un an. Ça nous dit moins de porcs qu'il y a un an là-bas. Aucune raison que ce ne soit pas favorable au prix.
- L'un des facteurs affectant toutes les exportations agricoles, y compris le porc, est la force du dollar américain qui rend les produits fabriqués aux États-Unis moins compétitifs sur les marchés mondiaux. Le dollar américain par rapport à l'euro était de 85 il y a un an et vendredi dernier de 1.03. L'indice du dollar américain (un ensemble de devises étrangères) il y a un an était de 93, vendredi dernier, il a clôturé à 111. Un dollar américain plus élevé limite les exportations de porc par rapport aux autres fournisseurs et rend le porc plus cher dans la devise des pays acheteurs. Le seul avantage est que le prix du porc dans la plupart des pays est élevé et que l'UE, notre principal concurrent à l'exportation, a des prix élevés pour le porc.
- La principale société de génétique porcine au monde est Genus plc (PIC). Il s'agit d'une société publique cotée à la Bourse de Londres (LON : GNS). La valeur de leur part était de 5,575 2,818 livres il y a un an et vendredi dernier de XNUMX XNUMX livres. L'industrie porcine a été durement touchée au cours de la dernière année avec la liquidation de truies en Chine-Europe, aux États-Unis, pas beaucoup mieux. Qu'il s'agisse de producteurs de porcs, d'emballeurs, de fabricants d'aliments pour animaux ou de fournisseurs de génétique, l'effet d'une industrie mondiale en contraction en raison de pertes financières continues affecte tout le monde. Le cycle du porc est bel et bien vivant, nous prévoyons que la baisse de l'offre mondiale de porc entraînera des prix du porc encore plus élevés. Le cliché une marée haute soulève tous les bateaux vient à l'esprit.